
 

「地区中総体」結果報告会 

 

 

６月１６日（月）午後，「地区中総体」結果報告会が開かれました。 

中総体において上位入賞を果たした生徒・部への表彰の後，各部部長より当日の試合の

結果や経過について報告がありました。各部の発表では，結びに後輩へ今後の期待やメッ

セージが述べられ，先輩の願いや思いが２年生・１年生に引き継がれました。今後，９月

の新人大会に向けて，各部で新体制がスタートします。 

７月２日には地区駅伝大会があります。２４名の生徒が大会に向けて頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        表彰を受けて挨拶をする生徒たち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        壇上で結果報告をする各部部長たち 


